

Die Wahrheit

Heute war die Wahrheit bei mir. Sie hat Staub gesaugt. Sie war für mich einkaufen. Hat den Schrank aufgeräumt. Und hat mit mir erzählt. Und, ich weiß nun wie die Wahrheit sich zeigt. Sie ist für den Mensch da. Sie läßt ihn nicht allein.

Heute war die Wahrheit bei mir. Sie hat gefragt was ich denke. Sie wollte wissen was ich will. Und, was mich beschäftigt. Und, ich weiß nun, wie die Wahrheit sich gibt. Sie interessiert sich für den Mensch. Und läßt ihn nicht allein.

Heute war die Wahrheit bei mir. Und ich weiß nun wie sie redet. Was sie will. Und wie sie denkt: "Sie weiß was gut ist!" Und was ein Mensch braucht. Was wichtig für Ihn ist. Und will das Beste für Ihn. Und läßt ihn nicht allein.

Heute war die Wahrheit bei mir. Und Sie hat mich an das Leben erinnert. Wenn es ein Gespräch ist. Wenn es Mitgefühl ist. Wenn es Hilfe ist. Und Sie alles von einem Mensch weiß. Und Ihm das Beste gibt: "Und läßt Ihn nicht allein!"

Klaus Lutz

2/2010

© Klaus Lutz